

## GRADIGNAN

# Deux pèlerins de passage à Cayac le soir de Noël

Les chemins qui mènent à Saint-Jacques-de-Compostelle sont rarement fréquentés en hiver, les intempéries, les gîtes fermés découragent les plus assidus. Philippe et Bassma ne sont pas de ceux-là. Ils sont partis début novembre d'Aubervilliers, dans la région parisienne, par le chemin de Tours. Une interruption les a obligés à faire un aller-retour chez eux mais ils ont repris au point d'arrêt.

Et dimanche 25 décembre, ils étaient reçus au prieuré par l'hospitalier et José Torguet des Amis de Saint-Jacques à Gradignan. Ils poursuivront leur marche jusqu'au 26 janvier pour, peut-être, atteindre Burgos (Espagne).

Le couple a commencé son aventure suite à un arrêt professionnel. « Nous disposions de temps, précise Philippe,

c'était l'occasion. Nous avons toujours été des marcheurs, même quand nos enfants étaient petits, tous les week-ends nous faisons une portion du chemin qui entoure l'île de France. »

### **Des échanges enrichissants**

Bassma accompagne le projet de son mari. Outre le fait de marcher, elle apprécie le lien social lors des haltes : « Dans chaque département, on est reçu chaleureusement, parfois même chez l'habitant ou dans une congrégation religieuse comme c'était le cas au Pian-Médoc ; les échanges sont enrichissants. »

« C'est un cadeau qu'on se fait, une belle expérience de partage et d'endurance », conclut-elle.

**Danièle Gardes**